

**Conseil de sécurité**

Distr. générale
29 décembre 2004

Original: français

**Lettre datée du 22 décembre 2004, adressée au Président
du Conseil de sécurité par le Secrétaire général**

Comme vous le savez, mon Conseiller spécial, M. Mohamed Sahnoun, suit l'évolution de la situation dans la région de la corne de l'Afrique, notamment en Somalie et au Soudan, et fournit des conseils quant au rôle utile que l'Organisation des Nations Unies pourrait jouer pour promouvoir un règlement négocié des conflits. Il m'a également représenté à des réunions portant sur des questions régionales.

Durant les premiers mois de l'année dernière, M. Sahnoun a continué à diriger la délégation de l'Organisation des Nations Unies qui, en qualité d'observateur, a participé aux pourparlers de paix sur le Soudan qui se sont déroulés au Kenya, puis a suivi les pourparlers sur le Darfour ainsi que l'évolution du processus de paix en Somalie. Il m'a également représenté au Sommet de la Ligue des États arabes à Tunis.

Afin que M. Sahnoun puisse poursuivre ses efforts selon les besoins, j'ai décidé de le reconduire dans ses fonctions jusqu'au 31 décembre 2005.

Je vous serais obligé de bien vouloir porter la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) Kofi A. **Annan**

